

Jörg Zeeh führt die Löwen an

Turnusgemäßer Wechsel an der Spitze des Lions-Clubs Pulheim

Von BERND ROSENBAUM

PULHEIM. Hochkarätige Referenten hat Dr. Jörg Zeeh bereits für die monatlichen Treffen des Pulheimer Lions-Clubs während seiner einjährigen Präsidentschaft gewinnen können. Zu der Liste der fachkundigen Gastredner gehören ein ehemaliger Leiter der Kölner Mordkommission, der über herausragende Erlebnisse während seiner Berufslaufbahn sprechen wird, ein Mitarbeiter der Weltbank wird einen Vortrag zum Thema Armut halten, und der ehemalige Chefredakteur der Kölnischen Rundschau, Dieter Breuers, wird die Pulheimer Lions besuchen.

Chefarzt, Vater und nun auch Präsident

Turnusgemäß übernahm Jörg Zeeh jetzt das Präsidentenamt von seinem Vorgänger Bernhard Worms. Zeeh ist als Chefarzt und Privatdozent Gastroenterologe am Frechen-Katharinen-Hospital tätig. Der 51-Jährige ist verheiratet und hat zwei erwachsene Söhne. Seit sechs Jahren zählt der Pulheimer zum 35 Mitglieder zählenden örtlichen Lions-Club.



Stabwechsel bei den Löwen in Pulheim: Dr. Jörg Zeeh (l.) übernimmt das Amt des Lions-Club-Präsidenten von Bernhard Worms. Worms schied turnusgemäß nach einem Jahr aus. Seine Amtszeit bezeichnete er als ein Jahr, das ihn glücklich gemacht habe. (Foto: Rosenbaum)

Worms, der im 25. Jahr des Clubs bereits zum zweiten Mal die Rolle des Präsidenten übernommen hatte, blickt zufrieden auf seine Amtszeit zu-

rück. „Das Präsidentenjahr hat mich sehr glücklich gemacht“, erklärte er. Er habe dabei den Lions vor allem die Themen demografischer Wandel und Fi-

nanzkapitalismus näher bringen wollen und dazu als Referenten unter anderem den ehemaligen Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg,

Erwin Teufel, nach Pulheim geholt. Die Lions sammeln pro Jahr rund 40 000 Euro an Spenden für überwiegend örtliche Hilfsprojekte ein.